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Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e onze, às nove horas e trinta e cinco minutos, na sala da 
Reitoria do Instituto Federal de Alagoas, reuniram-se os membros do Colégio de Dirigentes do IFAL, Sérgio  
Teixeira Costa, Reitor; Jeane Maria de Melo, Diretora-Geral do Campus Maceió; Carlos Guedes de Lacerda, 
Diretor-Geral  do Campus Palmeira  dos Índios;  Marília  de Gois Netto,  Diretora-Geral  do Campus Marechal 
Deodoro; José Jonas de Melo Alves, Diretor-Geral do Campus Satuba; Osineide Cavalcante Silva, Diretora-
Geral do Campus Penedo; Fábio Ribeiro, Diretor-Geral do Campus Arapiraca; Ricardo de Albuquerque Aguiar, 
Diretor-Geral  do  Campus  Piranhas;  Dácio  Lopes  Camerino  Filho,   Diretor-Geral  do  Campus  Maragogi; 
Erisvaldo Ramalho, Diretor do Campus Avançado Murici; José Hélio dos Santos, Diretor do Campus Avançado 
de  São Miguel  dos  Campos;  José  Carlos  de  Souza  Lima,  Diretor  do  Campus Avançado  de  Santana  do  
Ipanema; Carlos Henrique de Almeida Alves, Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação; José Carlos Pessoa de Melo, 
Pró-Reitor  de  Desenvolvimento  Institucional;  Wellington  Spencer  Peixoto,  Pró-Reitor  de  Administração  e 
Planejamento; Altemir João Secco, Pró-Reitor de Extensão e Luiz Henrique de Gouvêa Lemos, Pró-Reitor de 
Ensino. Sob a Presidência do professor Sérgio Teixeira Costa, Reitor do IFAL, iniciou a reunião passando a 
palavra ao Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional, Carlos Henrique de Almeida Alves, informou que houve 
uma reunião de trabalho,  visando o lançamento de edital  para qualificação institucional,  de acordo com o 
protocolo  de  intenções,  assinado em 2009,  entre  a  UFAL/IFAL/UNEAL E UNCISAL.  O acordo  tem como 
objetivo  destinar  parte  das  vagas  em  seus  cursos  de  pós-graduação  para  as  demais  parcerias.  Fez  a 
exposição de formulário de prospecção, elaborado pela PRDI , divulgando amplamente  a lista de cursos de  
mestrado e doutorado existentes na UFAL. A contrapartida do IFAL é ao final do curso, trazer o professor fará 
parte da banca. O Reitor solicitou aos membros do Colegiado que ao retornarem as suas unidades de ensino, 
façam a divulgação e de que o custo não é tão relevante, mas que seja dada prioridade a uma turma do IFAL. 
O Pró-Reitor, ainda falou da necessidade do IFAL ofertar curso de mestrado e doutorado até 2016. O Pró-
Reitor de Ensino, José Carlos Pessoa de Melo, acha que deve-se ter cautela com relação a diminuição de  
carga horária de professores. A Diretora-Geral do Campus Maceió, falou da Resolução 29/CS, para que seja  
esclarecido,  alguns  itens  da  Resolução.  A PRDI,  seu  Pró-Reitor,  e  a  PROEN,  esclareceram que não  há 
referência na Resolução 29/CS, com a relação aluno/professor. O Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional 
parabenizou a PRDI, com relação ao IFAL cumprir metas e firmar o convênio no Estado, beneficia a instituição 
quanto ao afastamento de docentes para mestrado e doutorado, em virtude do quadro que hoje se apresenta 
no IFAL,  a  redução de contratação  de professores  substitutos.  O Reitor,  professor  Sérgio  Teixeira  Costa, 
passou a palavra ao Diretor-Geral do Campus Palmeira dos Índios , fazendo referência a divulgação na página  
do IFAL, de professor que receberá comenda de cientista da NASA por desenvolver projeto de robótica, que é 
pesquisador na área e o Diretor-Geral do Campus informou que o Campus levará a São Paulo seis alunos que 
participarão de feira, falou da imagem do IFAL que deverá ser passada de forma positiva e o melhor é divulgar 
notícias boas. O Reitor ressaltou que em reunião no MEC com o professor Getúlio é de que a visão que se tem 
seja  modificada.  O  Pró-Reitor  de  Desenvolvimento  Institucional  falou  do  forte  marketing  que  o  IFAL está 
utilizando para melhorar a imagem da instituição. Continuou o Diretor-Geral do Campus Palmeira dos Índios, 
informando dos professores que estão fazendo mestrado e doutorado e que a instituição busque alternativas 
para  ajudá-los.  A Pró-Reitoria  de  Ensino  se  preocupa  com  a  administração  da  carga  horária,  tentando 
exemplificar  e lembrando da cautela.  A Diretora de Ensino do Campus PIn,  Ana Quitéria  M.  de O.  Silva,  
informou que uma cientista da NASA, visitará o Campus. Continuando os informes, o Reitor informou da Nota  
Técnica e o  Pró Reitor de Desenvolvimento Institucional,  José Carlos Pessoa de Melo,  esclareceu que a  
Procuradoria do IFAL recebeu nota técnica sobre progressão de pessoal docente e que foi feita consulta ao 
MEC sobre a progressão de D1-D3, o encaminhamento é orientar a DGP a suspensão de pagamento e voltar a  
situação anterior a emissão da nota técnica, solicitando aos servidores devolução do recebido indevidamente 
com  relação  a  progressão.  A Procuradoria  do  IFAL,  entende  que  é  preciso  defender  os  interesses  dos 
servidores em relação a nota técnica emitida pelo MEC e Ministério do Planejamento. Para que os diretores 
informem aos seus docentes com relação a medida do MEC, que todos os pedidos de dedicação exclusiva 
estão suspensos até nova regulamentação de concessão. A situação da instituição é delicada, para que seja  
discutida medidas de cunho institucional. O Reitor ressalta que é preciso criar critérios sobre o assunto, e que 
sejam elaborados dentro do próprio Colegiado. O Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional sugere que na 
próxima reunião do CONIF seja tratado este assunto, não há como lançar no sistema, situação tão adversa, até 
que saia o regulamento de contratos para professor substituto. A PRDI informa que em cinco de abril a GEAP 
fará no Campus Maceió,  o dia de promoção de saúde do servidor no espaço multi eventos, e posteriormente 
com os outros Campus. Em seguida o Reitor, professor Sérgio Teixeira Costa passou a palavra ao servidor,  



Sérgio Corrêa, coordenador de cerimonial e eventos, fazendo uso da palavra, repassou aos dirigentes dos 
Campi sobre a carteira funcional e o cronograma dos dias em que a CCSM fará visita aos Campi para registro  
das fotos dos servidores. O Reitor chamou a a tenção dos membros do Colegiado com relação a presença do 
professor Elton Barros do Nascimento, chefe do Departamento de Política Estudantil, que juntamente com as 
assistentes sociais, Milena Ferro, e Jaqueline do Campus Palmeira dos Índios, entregaram a todos os diretores 
de Campus o cronograma de execução da seleção para os programas de assistência estudantil vinculados aos 
Serviço Social.  Os Programas de Assistência  Estudantil  tem por finalidade proporcionar aos estudantes a 
igualdade  de  condições  para  o  acesso  e  permanência  na  escola.  O  Pró-Reitor  de  Administração  e 
Planejamento,  Wellington Spencer Peixoto,  agradeceu o esforço dos diretores, referente a compilação dos 
termos de referência , inicialmente era uma semana e o prazo foi  prorrogado  por motivo de demanda e a  
previsão é até o final desta semana. A instituição contratou  Henrique Salvador, funcionário do TRT para fazer 
um treinamento com os servidores que posteriormente farão parte das comissões que enfrentarão os trabalho 
de montagem dos termos de referência. O curso terá três momentos, dias vinte e dois e vinte e quatro de 
março e quatro e sete de maio e oficinas no decorrer do curso, falou também do abastecimentos dos carros, é 
preciso muito cuidado com as senhas, da telefonia móvel do IFAL, informou que manteve contato com a DTI,  
para que seja posto um limite, valor estimado para que o gasto seja eficiente, de forma a limitar valores. A  
proposta do Diretor-Geral do Campus Palmeira dos Índios, Carlos Guedes de Lacerda é para que os diretores 
fiquem sem limite. A proposta da PRAP é decidir hoje. O Reitor, professor Sérgio Teixeira Costa, deu o seguinte 
encaminhamento, seja feita avaliação, e que os Diretores e Pró-Reitores fiquem sem limite. O Pró-Reitor de  
Desenvolvimento Institucional propôs que seja feito controle no Sistema, estabelecer um conjunto de valores e 
parâmetros,  conforme  a  necessidade  de  cada  Campus,  e  o  Campus  assume  a  sua  responsabilidade.  
Encerrada a definição proposta pelo Reitor, definiu-se o controle será de cada Campus, que enviará a PRAP o  
número do telefone e seu código. Os diretores do Campus Marechal Deodoro, Marília de Góis Netto, e do 
Campus Satuba, José Jonas de Melo Alves, extrapolarão os limites devido a ausência de telefonia fixa nos dois 
Campi. O Pró-Reitor de Ensino, Luiz Henrique de Gouvêa Lemos, passará a relação de pendência de alunos 
novos de cada Campus,  no SISTEC, referente  a  cadastro  de discentes,  em sua grande maioria  já  estão 
cadastrados no Sistema. Em breve virá pessoal do MEC para fazer treinamento com servidores do IFAL que 
terá acesso ao SISTEC, no Campus Maceió.  Após os informes,  foram tratados os seguintes assuntos:  2. 
Participação do IFAL no Programa Nacional de Irrigação através dos CVTs;  A participação do IFAL nas 
reuniões representando o CONIF, significa que o Governo Federal está dando continuidade ao Programa de 
Irrigação do semi-árido do Nordeste, junto com a CODEVASF e o DENOC, os projetos estão parados e que os 
Órgãos que tenham tecnologia, quando implantados os CVTs, em cada perímetro irrigado tenha um Campus 
para assistência a tecnologias, sob a responsabilidade dos IFs. A reunião é para que se encontre mecanismos 
e diagnosticar quantos CVTs serão necessários com a gestão do MEC. A próxima reunião será em Fortaleza, e 
defende a criação de um programa destinado aos perímetros irrigados, no qual os professores dos IFs farão 
extensão tecnológica. 3. Planejamento Orçamentário 2011, após cortes do Governo Federal; o Pró-Reitor 
de Administração e Planejamento,  Wellington  Spencer  Peixoto,  apresentou pontos do acordo  de metas  e 
compromissos, sua planilha e falou dos decretos que estabelecem limites para diárias e passagens e portaria 
que estabelece competência aos dirigentes máximos para autorização de diárias e passagens. Propostas de 
encaminhamento ;a PRAP, viagens a serviço convocadas pelo Governo, viagens técnicas. O Diretor-Geral do 
Campus Palmeira dos Índios, Carlos Guedes de Lacerda sugeriu a aplicação do percentual de cortes sobre os 
valores  gastos  no  ano  anterior.  O  Diretor-Geral  do  Campus  Satuba,  José  Jonas  de  Melo  Alves  sugeriu 
regulamentação das ações pelo Conselho Superior, a Diretora-Geral do Campus Penedo, Osineide Cavalcante  
Silva, contenção, observando -se caso a caso, usando o bom senso, o Diretor-Geral do Campus PIn, Carlos 
Guedes de Lacerda, 20% de reserva técnica; corte sobre o percentual de 45%; análise sobre o número de 
alunos; servidores esse seria um parâmetro para iniciar as discussões. O Reitor, Sérgio Teixeira Costa , propôs 
um grupo de cinco pessoas com a PRAP, definir hoje à tarde e amanhã de manhã, elaboração de portaria até 
meio dia de amanhã; os Campi: Palmeira dos Índios, Penedo, Satuba, e PRPI, PROEN, PRAP.  4 Concursos 
em realização e a serem realizados; professor efetivo: 2ª fase de hoje para amanhã, qualitativos solicitados à 
PROEN, administrativo: nos próximos quinze dias, edital publicado. Questionou-se se haveria remoção interna 
para as oito vagas que estão postas, de acordo com o reitor,  sim, haverá remoção interna. Nos próximos 
concursos, não haverá mais necessidade, pois os concursos serão direcionados a cada Campus 5. Escolha 
dos representantes  do  IFAL nos APLs; A indicação  de candidatos  pelos  Diretores-Gerais. Encerrada  a 
reunião às 13h (treze horas),eu Sandra Márcia do Nascimento, Secretária dos Colegiados do IFAL, lavrei e 
assinei a presente ata juntamente com os  membros do Colegiado.

SÉRGIO TEIXEIRA COSTA
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